

2025-01-16

¡Defiende la "barda"! Calderón acusa a Peña Nieto de que no se terminara la refinería en Hidalgo

Autor: Luis Hernández Navarro

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/felipe-calderon-acusa-a-enrique-pena-nieto-de-que-no-se-terminara-la-refineria-en-atitalaquia-hidalgo/>

Sin titubear, el expresidente Felipe Calderón (2006-2012) aseguró que la polémica refinería que tenía planeado construir en Atitalaquia, Hidalgo, no se llevó a cabo por decisión del exmandatario Enrique Peña Nieto (2012-2018). Asimismo, defendió que durante su administración se realizaron los trabajos correspondientes para edificarla; sin embargo, destacó que obras de ese tipo tardan varios años en terminar.

"Yo empecé esa refinería en 2011, por supuesto que estuvo lista la ingeniería de primer nivel y se limpió el terreno se emparejó, se cuidó, se vigiló, etc. Eso es lo previsto que se construyera en mi gobierno. Fue la decisión del presidente Peña de que no se construyera, está bien, la respeto. Pero en lo que a mí toca iba de acuerdo a lo programado", declaró el político en el programa de YouTube de Adela Micha.

Calderón Hinojosa explicó que su intención era realizar una obra sólida, misma que se llevaría 8 años en terminar y en la que había colaboración de "muchos gobiernos".

"En lo que a mí respecta, la refinería, que se decidió por Pemex y en colaboración con muchos gobiernos, el periodo de mi gobierno terminó en tiempo y forma. Es una refinería que estaba programada para construirse en 8 años, porque las refinerías tardan 8 años en construirse", destacó.

Felipe Calderón critica la refinería Dos Bocas de López Obrador

La refinería Dos Bocas "Olmeca", en Tabasco, es una de las obras que dividió opiniones en la sociedad mexicana durante la administración de Andrés Manuel López Obrador. Desde que se anunció su edificación fue comparada con la que "barda" que dejó Felipe Calderón en su intención de realizar un proyecto similar.

Ahora, aprovechando su derecho de réplica, el expanista explicó que su obra contaba con la ingeniería correcta para llevarla a cabo y no como la de AMLO, que "no refina, no jala y se han gastado 18 mil millones de pesos. Va a acabar gastándose el triple de lo que nos dijeron y no va a refinar porque no hicieron bien las cosas en tiempo y forma. Y además, cuánto va a tomar de aquí a que refine, pues los 8 años...", señaló.

Al final, Felipe Calderón aseguró que por ahora sigue viviendo en España por cuestiones de trabajo: hace servicios profesionales y da clases en el Instituto de Empresa, así como consultorías en Oriente Medio. Sin embargo, aseguro que visita a México con frecuencia por cuestiones familiares.

La refinería Dos Bocas es una de las obras que inició operaciones antes de terminar la administración de AMLO.

Foto: sosbocas.energia.gob.mx

Síguenos en Google News para estar al día